



Vaud

Concours d'élégance à Coppet

Le quatrième concours d'élégance a eu lieu au Château de Coppet sous un soleil radieux ce qui a permis au nombreux public d'apprécier mieux encore les superbes voitures exposées, notamment une belle collection de Bugatti de Grand Prix type 35 et 59, de Bentley qui commémorent l'histoire de la marque avec notamment les 3 litres et les 8 litres et bien d'autres marques. Le Grand Prix du «Best of show» a été remporté par la Ferrari 250 GT Europa carrossée par Vignale.

Un voyage temporel avec comme préambule pour quelques privilégiés, un exposé de Achim Anscheidt (photo), directeur du design chez Bugatti, pour un historique de la marque et une présentation de leur dernier modèle : la Chiron un petit bijou de technologie avec ses 1'103 kW pour une vitesse de... 420 km/h !



**Vous aimez la voiture et le sport automobile?
Nous aussi!**

Join the Club!

L'Union Vaudoise des garagistes propose un réseau de professionnels performant et défend les intérêts de chacun.

upsa-vaud.ch

